
Pièces 6 Pièces

Superficie 215 m²

Référence JL-299

Prix 1 570 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Bordeaux-caudéran, l'agence monique lecomte immobilier vous propose à la vente

cette très belle maison contemporaine de 2020 située quartier des orangers de 215

m2  sur  une  parcelle  de  400  m2  à  proximité  des  commerces,  des  écoles  (grand

lebrun, l'assomption, tivoli) et des transports. Elle se compose au rez-de-chaussée

d'une  belle  entrée,  d'un  vaste  séjour  salle  à  manger  avec  cuisine  ouverte

aménagée  ouvrant  sur  une  terrasse  avec  piscine  en  ardoise  exposée  plein  sud

sans  vis  à  vis,  une  chambre  avec  salle  d'eau  et  une  buanderie.  À  l'étage,  se

trouvent une suite parentale avec dressing et salle ...

Bordeaux-Caudéran,  the  Monique  Lecomte  real  estate  agency  offers  for  sale  this

very  beautiful  contemporary  house  from  2020  located  in  the  Orangers  district  of

215 m2 on a plot of 400 m2 close to shops, schools (Grand Lebrun, l'Assomption,

Tivoli) and transport. It consists on the ground floor of a beautiful entrance, a large

living-dining  room  with  open  fitted  kitchen  opening  onto  a  terrace  with  slate

swimming  pool  facing  south  not  overlooked,  a  bedroom  with  bathroom  and  a

laundry  room.  Upstairs,  there  is  a  master  suite  with  dressing  room  and  full

bathroom, two bedrooms, another suite with ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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